



La diputada de Cultura, Belén Greaves, y los herederos de Zubikarai firman, ayer, la donación del fondo bibliográfico. / I. ANDRES

La Diputación de Bizkaia recibe el fondo bibliográfico de Augustin Zubikarai

► Se trata de una «referencia intelectual y patrimonial» de la cultura vasca, según la diputada de Cultura ► Consta de más de 3.000 volúmenes

BILBAO.— La Diputación foral de Bizkaia recibió ayer la donación de los fondos bibliográficos, hemerográficos y documentales del escritor, investigador y euskaltzale Augustin Zubikarai, formado por más de 3.000 volúmenes.

La diputada de Cultura, Belén Greaves, consideró «un honor y una destacada distinción» el ofrecimiento de la familia del escritor de legar a la institución foral este fondo bibliográfico, hemerográfico y documental, al que hay que sumar un conjunto archivístico de carácter personal, fruto de sus trabajos e investigaciones, reunidos en carpetas a lo largo de «aproximadamente 12 metros lineales de documentación», informa Europa Press.

La responsable de Cultura destacó que se trata de legado de «valor cultural, documental y patrimonial incalculable, por su carácter específico y exclusivo»

que, además, reportará «un gran valor añadido a la Biblioteca foral» en la medida en que constituye una «referencia intelectual y patrimonial» respecto a la cultura vasca y del desarrollo de las instituciones locales.

La Biblioteca foral de la Diputación vizcaína deberá encargarse de la catalogación de todo el material incluido en el fondo, para facilitar e impulsar, posteriormente, la consulta y divulgación del mismo.

Greaves subrayó que «la única condición para esta donación altruista y desinteresada» ha sido que no se disperse el Fondo Augustin Zubikarai, y que sea conservado en un espacio adecuado de la Biblioteca foral de Bizkaia. Esta donación incluye la cesión de los derechos intelectuales sobre la obra inédita del escritor, así como la conformidad para que se puedan desarrollar diversas investigaciones en torno al fondo.

El fondo bibliográfico, hemerográfico y documental del escritor tiene «gran interés para la Biblioteca foral de Bizkaia» en la medida en que se trata de un legado «valioso» desde el punto de vista de su contenido intelectual, y un objeto bibliográfico documental «de primera magnitud» para reconstruir diferentes aspectos de la cultura vasca y de su desarrollo en los últimos años, tal y como subrayó la responsable de Cultura.

Augustin Zubikarai fue un destacado escritor bilingüe, que estudió Humanidades en el Seminario, fue académico correspondiente de Euskaltzaindia y académico de Honor desde 1993.

Su legado contaría con un valor en el mercado de 125.000 euros en la medida en que el fondo bibliográfico asciende a 40.000 euros y a 85.000 euros la parte documental, por su característica de exclusividad.